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COMPTE RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2019 du 04 Février 
2020

Lieu :
L’assemblée Générale s’est tenue au restaurant le Clos à Gémenos à partir de 19h.

Présents : (11)
Représentants des écoles :, Karim Fedaoui (P79), Charles Schmitt (P68), Claude Biolley (SE67), Cédric 
Cavalière (SE98), Alain Maréchal (N65), Didier Guillot (SE77)

Invités : Jean-Claude de Soza (N73), Paul Kopp (P64), François Vernoux (N84),Valentin Divay (E16), 
Arthur Godart (E15)

Absents excusés représentés : Didier Lasselin (N68), Yves Boétard (P), Bernard Lallement (N64), Sylvie 
Granier (P95), Roger Guichard (SE67), Michel Dejean (N63)

Ordre du jour :
- Vérification du Quorum et approbation des observateurs / invités
- Approbation du PV de l'AGO du 29 janvier 2019
- Rapport moral 2019 et mise à l'approbation.
- Rapport financier 2019 et mise à l'approbation,
- Questions diverses

• Fusion des campus de Gardanne et Saint-Etienne 
• Projection des sorties 2020 
• Relation avec le GRECO

Quorum :
Tous les membres représentants des écoles étant présents ou représentés, le quorum est atteint et la 
séance est ouverte à 19h00. Les observateurs et invités sont positivement accueillis et remerciés pour leur 
participation. Il est seulement rappelé qu’ils ne prendront pas part aux votes.

Approbation du PV de l’AGO du  29 janvier 2019 :
Il n’y a pas de remarque sur le PV distribué avant l’AG, le PV est adopté à l’unanimité.

 Le rapport moral est donné en annexe I. 
Il est présenté par le Président Cédric Cavalière et approuvé à l’unanimité :
- Fusion avec le campus de Gardanne :

o La fusion suscite beaucoup de questions et notamment sur l’aspect cotisation, Gardanne 
compte 120 adhérents. L’adhésion à intermines PACA n’est pas automatique.

o Roger Guichard et Cédric Cavalière sont allés représenter l’association Intermines PACA à la 
réunion d’information sur la fusion des deux campus. Les élèves ont fait bon accueil aux de 
camarades.



o Une lettre de bien venu à nos nouveaux camarades est bien accueillie par les membres 
présents.

o Les futurs événements sur Gardanne sont :
▪ Air bus
▪ Forum entreprise
▪ Gala
▪ Dynamo day

- Saint Barbe avec visite du monastère de la Verne et un déjeuner au restaurant de Collobrières a été un 
franc succès. Une belle journée avec  des beaux points de vu.

- Réunion des groupes régionaux et des clubs à Saint Etienne : Intermines PACA a été représentée par 
le président avec un faible intérêt pour le groupe régional. En revanche, le groupe  Gestion des risques 
représenté par François Vernoux a suscité un bel intérêt.

Rapport financier : Il est donné en annexes II et III
Il est présenté par le Trésorier, Charles Schmitt et adopté à l’unanimité :
- Exercice positif 776€ à comparer à une prévision de déficit de 890€. Cette différence provient 

essentiellement du nombre de participants inférieur aux prévisions : participants 127 contre 220 en 
prévision. 

Le solde des banques est de 10296€.

Budget 2020: 
Pour 2020 le budget ne présente pas d’éléments nouveaux par rapport à celui des années 2017 et 2018 
fournis avec les comptes 2019. Il ne dépend que du nombre de participants aux sorties. Avec 200 
participants subventionnées à hauteur de 12 à 15€, il sera en déficit de 1000€. 

Composition de l’Assemblée Générale :
L’assemblée générale n’a pas changé :
Paris : Charlie Schmitt, Karim Fedaoui, Sylvie Granier, Yves Boetard
Nancy : Alain Maréchal, Bernard Lallement, Didier Lasselin, Michel Dejean
Saint Etienne : Cédric Cavalière, Roger Guichard, Claude Biolley, Didier Guillot 

Conseil d’administration
Inchangé pour cette année.

Activités envisagées pour 2020: Comme chaque année, il est demandé à tous les participants à la 
réunion d’avoir des idées de sorties qui puissent se dérouler le samedi ou le dimanche, qui puissent avoir 
un intérêt scientifique ou culturel, qui puissent intéresser également nos conjoints, qui puissent être 
agrémentées d’un repas apprécié de tous et qui puissent être accessibles facilement de toutes les villes ou 
villages de PACA et qui puissent être réalisées à moindre coût.
Proposition de sortie :
- Visite !fabrique des calissons ou Choco Puy Ricard! mars
- Vincent Courtillaud ! conférence sur le Climat Mai !Charlie Schmitt (au prieuré de saint jean)
- Les chantiers de la Ciotat ! Jean-Claude de Soza
- Visite de CMA-GMA ! Cédric Cavalière
- Afterwork ! Thème Sécurité mai 2020 ! Cédric Cavalière + François Vernoux
- Musée Ray-Jane de Bandol ! juin !François Vernoux
- Conférence sur le nombre d’or !Cédric Cavalière septembre
- Afterwork -!Cyber Sécurité octobre 2020
- Second semestre Sortie ferronnerie ! Jean-Claude de Soza
- Gala de gardanne
- Visite de la salle grande Théâtre de Provence! Claude Biolley
- Saint barbe 5 décembre :

o Château Lacoste + repas après
o Frioul ! risqué
o La Garonne 

- Le canal de Provence



Le Greco
Les derniers échanges avec la présidente du Greco étaient cordiaux mais n’ont pas abouti à un accord. Le 
Greco a une politique de droit d’entrée alors que les membres de l’association souhaitent essayer quelques 
sorties avant de s’engager sur le plus long terme.

L’ordre du jour étant épuisé, et la cuisine ne pouvant attendre, la séance est levée à 20h.

 
              Le Secrétaire Le Trésorier Le Président

                        

       Bernard Lallement Charles Schmitt    Cédric Cavalière



Annexes
Annexe I Rapport Moral 2019

- Sortie 2019 :
▪ AGO

▪ Sortie sur les iles de Porquerolles

▪ Viste du site Olbia

▪ Sainte barbe

▪ 2 after work à Marseille

- Fusion avec le campus de Gardanne :
o La fusion suscite beaucoup de questions et notamment sur l’aspect cotisation, Gardanne 

compte 120 adhérents. L’adhésion à Intermines PACA n’est pas automatique.
o Roger Guichard et Cédric Cavalière sont allé représenter l’association Intermines PACA à la 

réunion d’information sur la fusion des deux campus. Les élèves ont fait bon accueil aux de 
camarades.

o Une lettre de bien venu à nos nouveaux camarades est bien accueillie par les membres 
présents.

o Les futurs événements sur Gardanne sont :
▪ Air bus
▪ Forum entreprise
▪ Gala
▪ Dynamo day

- Saint Barbe avec visite du monastère de la Verne et un déjeuner au restaurant de Collobrières a été un 
franc succès. Une belle journée avec  des beaux points de vu.

- Réunion des groupes régionaux à Saint Etienne : Intermines PACA a été représentée par le président 
avec un faible intérêt pour le groupe régional. En revanche, le groupe  Gestion des risques représenter 
par François Vernoux a suscité un bel intérêt.



Annexe II Comptes Intermines PACA 2019


